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REQUERIMENTO Nº 002/2024 

REQUERENDO:  

O Vereador que este subscreve, com assento nesta Casa Legislativa, vem 
perante Vossa Excelência, amparado na Legislação Vigente, especialmente no art. 14 
– Inciso XVI, art. 102 e 105 da Lei Orgânica Municipal, solicitar a inclusão do presente 
requerimento para apreciação e votação do plenário e, se aprovado, enviar ofício ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Jamil Pech, para requerer o que segue 
abaixo:  

 Para que o mesmo se digne a apresentar a Sra. Carla Pech, Secretária Municipal 
de Finanças, na próxima sessão da Câmara Municipal que se realizará em data de 04 
de Março de 2024, para explicar aos contribuintes sobre a arrecadação da Prefeitura de 
Paulo Frontin no mês de Dezembro de 2023, trazendo os valores obtidos com a 
arrecadação e os publicados no Portal da Transparência do Município.  

 

JUSTIFICATIVA: 

O pedido encontra amparo porque este Vereador publicou dias atrás que a 
Prefeitura de Paulo Frontin/PR, teria arrecado o valor de mais de nove (9) milhões de 
reais no mês de Dezembro de 2023, conforme consta informação no Portal da 
Transparência.  

Tal publicação gerou revolta e inconformismo no Secretário de Governo e na 
Secretária de Educação que questionaram essa arrecadação.  

Cabe esclarecer que tais valores constam no Portal da Transparência de Paulo 
Frontin/PR, e são ali colocados por pessoas da Administração da Prefeitura, sobre a 
responsabilidade da Secretaria de Finanças, portanto, as informações constantes do 
Portal da Transparência, é uma informação oficial. 

Se, se trata de uma informação oficial gera estranheza nesse Vereador que os 
referidos secretários municipais contestem tais informações.   

Assim, se faz necessário a presença da Secretária Municipal de Finanças Sra. 
Carla Pech, para que possa esclarecer se os valores que estão no Portal não são 
verdadeiros, como se pronunciou o Sr. Rogerio Vial Secretário de Governo em vídeo 
nas redes sociais e a Secretária de Educação Sra. Michele Potuk.  

Se não ocorreu tal arrecadação no mês de dezembro de 2023, deverá explicar 
porque tais valores foram e estão lá apostos, uma vez que isso cria confusão nos 
munícipes e até nos vereadores que são os fiscais do dinheiro público, bem como 
poderá ocasionar problemas junto ao Tribunal de Contas do Estado do Paraná.  
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Ainda, se, a informação ali colocada por funcionários da Prefeitura não são 
verdadeiras, deverão ser retificadas imediatamente do Portal de Transparência para 
evitar interpretações diferentes sobre a arrecadação e valores de verbas públicas ali 
evidenciadas.  

É dever dos integrantes da Câmara Municipal de Vereadores, no caso, 
Vereadores(as) estarem acompanhando mensalmente os valores arrecadados pela 
Prefeitura e sua aplicação nas diversas Secretarias, contribuindo assim para que o 
orçamento seja aplicado de maneira com que toda a população receba os serviços aos 
quais compete ao Poder Público proporcionar, uma vez que o dinheiro recebido pela 
Prefeitura são frutos de impostos pagos pelos trabalhadores e contribuintes do 
município.   

Assim, peço a todos os colegas pela aprovação do respectivo requerimento para 
que a população possa ser informada e as dúvidas dirimidas pela Secretaria 
competente.  

Nestes Termos, 
Pede deferimento. 
Sala de Sessões, 26 de Fevereiro de 2024. 

 
 
 

 
 MARTIM MARQUES BONFIM 

Vereador 
 

 
 
 

Á Vossa Excelência o Senhor: 
FABIANO JOSÉ BUENO 
Presidente do Poder Legislativo. 
PAULO FRONTIN – Pr. 
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